

1/21 第44回北海道花き品評会において 豊園芸の豊吉雅敏さんが農林水産大臣賞を受賞

令和6年11月7日(木)に「第44回北海道花き品評会(鉢花の部)」が札幌花き地方卸売市場で開催され、豊頃町礼作別の有限会社豊園芸代表豊吉雅敏さんが出品したポインセチアが農林水産大臣賞(最高位)を受賞しました。品評会ではポインセチアのほかに胡蝶蘭やクリスマスローズなど103点3045鉢の道産花きが見栄えの良さなどを競い合いました。また1月21日(火)には札幌で授賞式が行われました。

道内各地から出品された花きの中で最高位に選ばれた豊吉雅敏さんは過去にも品評会に出品しており、ポインセチアを20年間作り続けてきました。北海道は花きを育てる環境として適しているとは言えず、さらにポインセチアは暑さや寒さ、乾燥、水のやりすぎに弱く、育てることがとても難しい品種です。そんなポインセチアで初めて北海道で最高位を受賞できたことに豊吉さんは「まさかトップを獲れるとは思っていませんでした。とても名誉なことで嬉しく思っています」と話していました。また豊吉さんは「『とにかく頂点を1つ獲れ。そうすれば自然と評価される』という言葉に胸に、20年間花きを育ててきた。努力の成果が実を結んだ結果であり、これからも頑張っていきたい」とも話していました。

出品された花きについて聞くと、今年は品評会の開催時期が早く、赤みが薄い点が少し心配であったが、4つの株をまとめ、一つの株のように見せ、形が良い点などが評価されたそうです。



(上) 受賞したポインセチア (右) 豊園芸代表豊吉雅敏さん



1/19 自己ベストを目標に 町民スケート大会開催



町営スケートリンクで「第49回町民スケート大会」(町スケート協会主催)が開催されました。幼児から一般まで26名の参加があり、それぞれが記録を目指して全力で滑っていました。

大会総合優勝者 (敬称略)

種目	男子	女子
幼児	鳥宮界成(茂岩)	高橋万奈(豊頃)
1年	石田楓人(豊頃小)	東條紗来(豊頃小)
2年	澁佐怜大(豊頃小)	庄司 紬(豊頃小)
3年	石田蓮人(豊頃小)	穴田満奈(豊頃小)
4年	中野瑛太(豊頃小)	酒井菜帆(豊頃小)
5年	高橋優羽(豊頃小)	日下ハル(豊頃小)
6年	庄司 新(豊頃小)	横尾真央(豊頃小)

1/8 新年への想いを込めて・・・ 書初め席書大会を開催



える夢館で書初め席書大会が開催されました。小学生から一般の23名の参加者が今年一年の目標や想い、願いなどを文字に込め、筆を走らせていました。初めて参加した相澤直央さん(豊小1年)は「大きい字を書いたのが初めてですごく難しかったけど字を書くのが楽しい」と話しました。

教育長賞 宗形由彩(豊小4年)
 審査員長賞 遠藤世渚(豊小2年)
 金賞 馬場輝子(一般)、前田マリ子(一般)、宮口征子(一般)、宗形めぐみ(一般)、山下方理子(一般)、澁佐梨乃(豊小6年)、福田悠馬(豊小4年)、榊原ひな(豊小3年)、原田清良(豊小3年)、魚石虎太郎(豊小2年)、広尾帆稀(豊小1年)
 銀賞 川口涼介(豊小4年)、中野瑛太(豊小4年)、横山唯都(豊小4年)、古田隼士(豊小3年)、川口楓華(豊小2年)、澁佐怜大(豊小2年)、武内佑季弥(豊小2年)、松本侑作(豊小2年)、相澤直央(豊小1年)、福田隼大(豊小1年)

1/4 分列行進 消防団出初式が行われる



える夢館はるにれホールで、今年1年間の無事故無火災を願って、豊頃消防団による出初式および永年勤続等の表彰伝達が行われました。また、出初式に先立ち豊頃コミセンで第2分団が無病息災を祈願して纏振りを披露しました。その後、按田町長と子どもたちによる纏振りや餅撒きが行われました。

永年勤続団員等表彰 (敬称略)

退職消防団員表彰	北海道消防協会会長表彰	
豊頃町長感謝状 坂口真也	勤続表彰(30年勤続)	島 昇之
無火災分団表彰	勤続表彰(20年勤続)	今村典浩
豊頃町無火災表彰 第3分団		松井則浩
日本消防協会会長表彰	北海道消防協会十勝地方支部長表彰	
自治体75周年 石田哲郎	勤続表彰(25年勤続)	加藤 順
記念表彰 新谷善友	勤続表彰(15年勤続)	越後秀顕
北海道知事表彰		門 晃嗣
勤続表彰(30年勤続) 河西誠一		坂井惟亮
勤続表彰(20年勤続) 松井則浩		岡光祐樹
豊頃町消防表彰	勤続表彰(5年勤続)	澁谷秀武
勤続表彰(30年勤続) 島 昇之		三澤圭季
勤続表彰(20年勤続) 今村典浩		奥 慎吾
	勤続表彰(5年勤続)	坂井惟亮
		岡光祐樹
		澁谷秀武
		三澤圭季
		奥 慎吾
精勤表彰 精勤章(500回)	渡辺 均	

1/20 「なおみちカフェ」で鈴木直道知事が訪問



「なおみちカフェ」として株式会社武隈ブリーディングファーム(以後、「武隈BF」)に鈴木直道北海道知事が訪問しました。鈴木知事は地域の和牛振興に尽力している武隈BFの採卵牛舎や哺育舎、育成舎を視察しました。視察後は武隈BFの武隈英和代表取締役、野口正浩十勝総合振興局長、按田町長と北海道の和牛振興について懇談を行いました。鈴木知事は「和牛改良など消費者側に理解を深めてもらうためにも生産現場のことをしっかりと伝え、意見をもらいながら自治体や団体と連携し、北海道の和牛振興を盛り上げていきたいと考えている」と話していました。



(上段右) 育成舎内を視察
 (上段左) 正面ロゴマーク前
 (中段) 採卵牛舎を視察
 (下段) 牛首別会館で懇談

広報とよころ

広報とよころ

議会だより

議会だより

役場だより

役場だより